

macht erdrückt und dann mit zahlreichen Kanoes zugleich der Angriff auf das Schiff selbst unternommen, welches, jetzt von so wenigen Männern verteidigt, nach kurzem Widerstand eine leichte Beute der Kannibalen werden mußte.

Groß war die Sorge, welche Bully Hayes um seinen geliebten Bill Davis empfand, solange dieser bei den tückischen Bewohnern am Lande verweilte, groß aber auch seine Freude, wenn der vor keiner Gefahr zurückschreckende junge Mann kurz vor Sonnenuntergang wieder unversehrt an der gegenüberliegenden Küste erschien und den Kameraden das Zeichen zu seiner Abholung gab. Bei dem gemeinsamen Abendbrot wußte Bill Davis seinem Kapitän die Liebenswürdigkeit dieser für hinterlistig geltenden Insulaner nicht genug zu rühmen, namentlich die der früheren Zöglinge von St. Barnabas. Diese begleiteten ihn auf seinen Wanderungen durch die Insel auf Schritt und Tritt, damit er sich nicht verirre, wichen auch bis zum Abend nicht von seiner Seite. Daß er dem weißen Missionär begegnet und daß dieser sogar von demselben Kriegsschiffe ans Land gesetzt worden wäre, unter dessen Verfolgung der Avenger so viel zu leiden hatte, das verschwieg Bill Davis wohlweislich, nicht nur um von sich selber jeden möglichen Verdacht abzulenken, sondern auch um diesen unschuldigen Mann nicht zu gefährden. Denn Bully Hayes wäre in diesen Tagen der eigenen großen Not zu allem fähig gewesen, wenn er die Bestätigung erhalten hätte, daß seine unversöhnlichen Feinde in den langen schwarzen Röcken schon bis hierher ihre weitreichenden Arme ausstreckten.

### Siebentes Kapitel.

Sechs Tage hatte der Avenger in der schönen und reichen Hada-Bai gelegen und fleißig Boote auf die See hinausgeschickt, ohne daß sich irgend ein Segel am Gesichtskreise gezeigt hätte. Der Südost-Monsun, welcher während der Wintermonate der südlichen Halbkugel (April bis Oktober) mit heftigem Blasen anhält und äußerst selten von schlechtem Wetter unterbrochen wird, hatte jetzt eben eingesetzt. Mit seiner Hülfe gewann der Avenger die freie See und steuerte mit Backbord-Halsen hart